

VOK: Ausstellungen im Rosengarten 2014

Mit den ersten Blüten im Rosengarten öffnet das „Haus am Rosengarten“ auch wieder die Türen für die in diesem Jahr geplante Ausstellungsreihe des VOK Verein Oelder Kunstschaffender. Die Ausstellung in Oelde, In den Wellen, ist jeweils samstags von 15 bis 18 Uhr und sonntags von 11 bis 18 Uhr geöffnet. Die Aussteller werden anwesend sein. Der Eintritt ist frei.

Bereits zum 5. Mal bot der VOK wieder der „Jungen Kunst“ ein Forum zur Präsentation. Die Oelderin Lena Schröder, Schülerin des TMG, konnte am Sonntag, den 1. Juni ihre Arbeiten zum Thema „Fülle der Gedanken“ im Haus am Rosengarten der Öffentlichkeit vorstellen.

Darüber hinaus will der VOK auch Leute ansprechen, die künstlerisch kreativ sind und die mit ihren Arbeiten gerne an die Öffentlichkeit gehen möchten. Ebenfalls seit einigen Jahren ist es auch Tradition, neben jungen Talenten auch Gastkünstlern und neuen Mitgliedern die Möglichkeit zu geben, ihre Werke im Rosengarten einem interessierten Publikum zu präsentieren.

Folgende Künstler stellen zu den genannten Zeiten ihre Arbeiten zur Schau:

14. und 15. Juni: Ludger Kortensbrück – Keramische Arbeiten. Pe-



ter Jansen (Gastaussteller) – Papierschnitten und Collagen.

26. und 27. Juni: Simone Schäfer – Öllasur, Radierungen, Speckstein. Christine Spitzer – Ölmalerei auf Leinwand.

9. und 10. August: Hermgild Otten – Keramik. Carmen Stock – Acrylmalerei, Kohle, Fotografie.

23. und 24. August: Birgit Rumpf – Acrylmalerei, Enkaustik, Papierarbeiten. Herbert Blaschke (Gastaussteller) – Druckgrafik, Typografie.

6. und 7. September: Gertrud Baucke – Textilgestaltung. Marlies Lohnherr – Keramik, Bleiverglasung. Bernhard Recker – Acrylmalerei, Metallarbeiten.

www.kunstverein-oelde.de